

Michaeli

Der Legende nach wirft Michael den Drachen aus dem Himmel. Dazu braucht er Mut, Kraft und die Erkenntnis, dass er handeln muss, um das Böse abzuwehren.

An diesem Tag sollen die Kinder mutig sein und ihre Angst überwinden. Sie kriechen beispielsweise durch den dunklen Bauch des Drachen, klettern auf einen Turm aus wackligen Kisten, erfühlen und ertasten mit Händen und Füßen unbekanntes Material. Die ganz Mutigen sogar mit geschlossenen Augen!

Gleichzeitig nehmen wir wahr, dass die Natur uns während des Sommers viel geschenkt hat und die Erntezeit zu Ende geht. Die Schüler*innen bringen Gaben aus der Natur in Form von Marmeladen, getrockneten Früchten, Brot usw. mit.